

Presseinformation

Österreichischer DTM-Pilot fährt 2024 mit DEKRA

DEKRA neuer Partner von Rennfahrer Lucas Auer

Der österreichische DTM (Deutsche Tourenwagen Masters) Pilot Lucas Auer hat einen neuen Partner. Der 29-Jährige fährt in der Rennsaison 2024 mit dem Logo der internationalen Expertenorganisation DEKRA auf Fahrerkappe und Rennanzug. Neben der DTM tritt er in diesem Jahr unter anderem auch beim ADAC Ravenol 24h-Rennen auf dem Nürburgring an.

Als gebürtiger Tiroler begann Lucas Auer seine Motorsportkarriere bereits im Alter von sieben Jahren (2001) im Tiroler Kartsport. 2024 fährt er nun schon seine insgesamt neunte DTM-Saison. Sein Debüt in der Rennserie feierte er 2015. In der DEKRA Hospitality wird er in diesem Jahr bei mehreren Rennen der Saison für Autogrammstunden und Interview-Sessions zur Verfügung stehen. „Ich freue mich sehr, mit DEKRA einen starken Partner an meiner Seite zu haben. DEKRA steht für Sicherheit – auf der Rennstrecke wie im alltäglichen Verkehr. Diese Marke promote ich mit voller Überzeugung“, so der Tiroler.

Guido Kutschera, Executive Vice President der DEKRA Gruppe und verantwortlich für das Geschäft in Deutschland, Österreich und der Schweiz, erklärt zu der neuen Partnerschaft: „Lucas Auer ist ein echter Gewinn für unsere Marke. Wir sind begeistert, dass wir ihn als positiven Botschafter für DEKRA gewinnen konnten. Gerade für die Wahrnehmung unserer Marke in Österreich erwarten wir uns von der neuen Partnerschaft einen Schub.“

Helmut Geil, Geschäftsführer DEKRA Austria, ergänzt: „Mit Lucas Auer haben wir natürlich ein absolutes Ass im Ärmel. Mit seinen neun DTM-Rennsiegen ist er einer der erfolgreichsten, aktiven Piloten im DTM-Starterfeld und hat in Österreich, wo seine Rennsportkarriere begann, einen enormen Bekanntheitsgrad. Umso mehr freuen wir uns schon auf ein Wiedersehen am Red Bull Ring in Spielberg, wo die DTM auch heuer wieder im September gastiert.“

DEKRA im Motorsport

Die Expertenorganisation ist schon seit Jahrzehnten im Motorsport aktiv. Allein mit der DTM verbindet DEKRA eine mehr als 30-jährige Partnerschaft. Neben der Rolle als Offizieller Technischer Partner der DTM und ADAC GT4 Germany ist DEKRA als

Datum Wien, 02.05.2024
Kontakt Aleksandra Glowacka
Telefon +43 699 17076018
E-Mail aleksandra.glowacka@dekra.com

DEKRA Austria GmbH
Presse
Lemböckgasse 49 / A-63
1230 Wien
www.dekra.at

langjähriger Serienpartner bei verschiedenen Rennformaten ein fester Bestandteil geworden. Hierzu zählen sowohl die DTM, die ADAC GT4 Germany und DTM Classic ADAC GT Masters und der Prototype Cup Germany als auch der Porsche Carrera Cup. Ergänzt wird das DEKRA Motorsportengagement durch die Partnerschaft mit dem ADAC Ravenol 24h-Rennen auf dem Nürburgring.

Bildunterschrift

Neue Partnerschaft: DTM-Pilot Lucas Auer (links) und Helmut Geil, Geschäftsführer DEKRA Austria GmbH

Foto: Patrick Meischner / DEKRA

Über DEKRA

DEKRA wurde 1925 ursprünglich mit dem Ziel gegründet, die Sicherheit im Straßenverkehr durch Fahrzeugprüfungen zu gewährleisten. Mit einem weitaus breiteren Tätigkeitsspektrum ist DEKRA heute die weltweit größte unabhängige nicht börsennotierte Sachverständigenorganisation im Bereich Prüfung, Inspektion und Zertifizierung. Als globaler Anbieter umfassender Dienstleistungen und Lösungen helfen wir unseren Kunden, ihre Ergebnisse in den Bereichen Sicherheit und Nachhaltigkeit zu verbessern. Im Jahr 2023 hat DEKRA einen Umsatz von 4,1 Milliarden Euro erzielt. Rund 49.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf fünf Kontinenten mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen im Einsatz. DEKRA gehört mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking. In Österreich beschäftigt DEKRA rund 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Unternehmenszentrale in Wien. Mehr Infos unter www.dekra.at